

Es totalmente falso que hay donaciones de funcionarios públicos en la campaña de Juan Carlos Upegui

Ante las falsas acusaciones que se han difundido desde diversos sectores contra la campaña de Juan Carlos Upegui a la Alcaldía de Medellín, expresamos nuestro rechazo a los ataques políticos que dan origen a estos señalamientos que buscan entorpecer un proceso que ha sido financiado a pulso, con las uñas y cuyos estados han sido auditados en varias ocasiones.

Reiteramos que todas las donaciones de la campaña cumplen con los requisitos de la ley, los procesos se han desarrollado apegados a la misma y en los casos que ha sido necesario se han rechazado varios aportes.

Hasta ahora, la campaña ha recaudado el 25,51% del tope máximo permitido, lo cual corresponde a \$671.032.296, que ha llegado a través del apoyo de amigos, familiares y eventos de recaudación.

La campaña reitera, como se hizo público en días anteriores, cual es el estado de sus cuentas y el origen de los recursos:

Recursos propios del candidato: \$114.292.296 (17%)

Donaciones de familiares y particulares: \$156.740.000 (23%)

Ingresos por eventos de recaudación: \$400.000.000 (60%)

Cuentas pendientes por pagar: \$220.000.000